



Vari à ceinture blanche

White-belted black-and-white ruffed lemur

RÉPARTITION / DISTRIBUTION

Afrique

Africa

Madagascar

Madagascar



CONSERVATION

Vulnérable

En danger

En danger critique



Vulnerable

Endangered

Critical

Avec une population faible et dispersée, le vari à ceinture blanche est une espèce en danger critique d'extinction. La culture sur brûlis, réduisant les forêts, mais également la chasse en sont les raisons. Seule une gestion participative des habitats, prenant en considération les besoins humains et écologiques, pourra préserver l'espèce.

With a small and dispersed population, this ruffed lemur is a species in critical danger of extinction. The slash and burn culture, reducing forests and also hunting are the reasons. Only a participatory management of habitats, taking into account the human and ecological needs, will preserve the species.

Programme d'Elevage Européen



European Endangered Species Programme

CLASSIFICATION

Classe : Mammifères
Ordre : Primates
Famille : Lémuridés

Class: Mammals
Order: Primates
Family: Lemnridae

Varecia variegata subcincta

DESCRIPTION / VITAL STATISTICS

Longueur tête-corps : 55 cm
Longueur de la queue : 60 cm
Poids : 3,5 kg

Length: 55 cm
Length of the tail: 60 cm
Weight: 3,5 kg

REPRODUCTION

Gestation : 100 jours
Portée : 1 à 2 petits

Gestation: 100 days
Offspring: 1-2 infants

LONGÉVITÉ / LIFE EXPECTANCY

20 ans

20 years

PARTICULARITÉS / CHARACTERISTICS

Ce lémurien de grande taille est reconnaissable à la bande de poils blancs qui ceinture son dos noir. Les individus vivent en général en petits groupes familiaux. Ils se rassemblent lorsque les fruits mûrs qu'ils consomment sont abondants.

This large lemur is recognizable by the strip of white hair that encircles his black back. Individuals usually live in small family groups. They gather when the ripe fruits which they eat are abundant.

HABITAT

Forêt tropicale humide



Tropical humid forest

MODE DE VIE / LIFESTYLE

Arboricole

Tree dweller

ALIMENTATION / DIET

Fruits



Fruits